

Vendredi 29 janvier

Vendredi dernier, Claire est venue à l'école pour nous aider à préparer les carrés de jardin en permaculture : à la place de la terre nous avons mis des feuilles mortes, du carton, du compost et des copeaux de bois.



Comme nous étions en petits groupes, nous avons aussi réparé et complété l'hôtel à insectes. Il manquait de la paille, des feuilles et des cartons...



Et puis nous avons fait des petits jeux avec des cartes que Claire avait préparées, un loto, des images à remettre dans l'ordre....

Et aussi un jeu pour se déplacer comme certaines petites bêtes : la limace, le ver de terre.....



Et même la grenouille !

C'était rigolo !!!

## CHANSON POUR LES ENFANTS L'HIVER

Dans la nuit de l'hiver  
Galope un grand homme blanc.  
C'est un bonhomme de neige  
Avec une pipe en bois,  
Un grand bonhomme de neige  
Poursuivi par le froid.  
Il arrive au village.  
Voyant de la lumière  
Le voilà rassuré.  
Dans une petite maison  
Il entre sans frapper,  
Et pour se réchauffer,  
S'assoit sur le poêle rouge |  
Et d'un coup disparaît  
Ne laissant que sa pipe  
Au milieu d'une flaque d'eau,  
Ne laissant que sa pipe  
Et puis son vieux chapeau.

Nous apprenons une chanson sur l'hiver :

« Chanson pour les enfants l'hiver »,

c'est un poème de Jacques PREVERT mis en musique par Joseph KOSMA. Elle est très difficile à chanter mais elle est très belle.